

# Piden a AL Faisal Apoyo Para que la OPEP Compre Alimentos Argentinos

BUENOS AIRES, 16 de agosto. (AFP)—La visita que realizó aquí el canciller de Arabia Saudita tiene a fortalecer un principio de estrategia global que Argentina aspira a desarrollar, para reducir la dependencia de la Unión Soviética en cuanto a exportaciones y sostener posiciones independientes frente a Washington, según observadores.

Una de las propuestas concretas que escuchó el príncipe Saud Al Faisal mientras permaneció de visita en Buenos Aires, fue que intercediera ante la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) para que una suma de la dirección de fondos especiales de esa organización se destine a la compra de alimentos en Argentina.

En este sentido se recordó la reciente visita que efectuó a Buenos Aires el director de los fondos especiales de la OPEP, Ibrahim Shihata, retribuida un mes después por el subsecretario de Relaciones Económicas, Figuerero Antequera, donde el funcionario argentino expresó que se analizaban proyectos de venta de alimentos por varios miles de millones de dólares.

La Unión Soviética firmó convenios para la adquisición de cereales y carnes cuyos montos son equivalentes a la deuda que este país mantiene con Estados Unidos, una situación que ha movido a diversos sectores políticos a presionar al gobierno de Buenos Aires para modificar el sentido de las ventas.

Los días que transcurrió

en Buenos Aires el canciller saudí estuvieron impregnados de un alto contenido político, mientras conversó con su colega argentino y con el Presidente, general Roberto Viola, donde mencionó con insistencia el apoyo de su país a la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) y condenó "el expansionismo israelí" toda vez que habló con la prensa.

El apoyo público a la OLP del ministro saudí se convirtió en una bomba de tiempo en este país donde está radicada la colectividad judía más poderosa de América Latina, y existe el único seminario rabínico del continente exceptuando Estados Unidos.

SIGUE EN LA PAGINA DIEZ

## PIDEN A AL FAISAL APOYO PARA QUE LA OPEP COMPRE

Sigue de la página cinco

### INTERVENDRA ANTE ARAFAT

El canciller argentino Oscar Camilión manifestó al príncipe Al Faisal que el gobierno de Buenos Aires abriga grandes resquemores sobre la OLP debido al apoyo que brinda a grupos guerrilleros argentinos que comanda el montonero Mario Firmenich. El canciller saudí al parecer prometió intervenir frente a Yasser Arafat, presidente de la O.L.P., para cortar esa relación que molesta a las autoridades de este país.

"Arabia Saudita es la que financia a la OLP y Arafat es nuestro hombre" fueron las palabras atribuidas a Al Faisal durante un tramo de la conversación con Camilión donde se habló de una fotografía que fue profusamente difundida en Buenos Aires que muestra a Arafat con Firmenich. "Si esa relación existe y esto molesta al gobierno argentino, si usted me lo pide, le diré a Arafat que corte inmediatamente con eso", respondió Al Faisal a Camilión.

El gobierno argentino aún no ha respondido al pedido formulado por Egipto, y apoyado por Estados Unidos, para participar con un contingente de tropas en la fuerza que debe controlar en el Sinaí el retiro israelí según fijan los acuerdos estadounidense - israelí - egip-

UNO / MAS / UNO

## El poder financiero en Argentina "despiadado y abusivo": Onganía

BUENOS AIRES, 16 de agosto (AP). — El ex presidente argentino Juan Carlos Onganía criticó hoy al actual régimen militar de Roberto Viola, al cual acusó de haber generado un poder financiero "abusivo y despiadado, sin freno, medida ni escrúpulo", al tiempo que propuso medidas para superar la actual crisis económica.

Onganía, quien fue comandante en jefe del ejército y presidente de la república durante la década de los sesenta, aseguró que "la verdadera opción del año 1981 no es entre nacionalistas y liberales o estatistas y libre empresistas, sino entre financistas y productores de bienes y servicios".

El dirigente político advirtió en su crítica al gobierno que "en la medida en que esta opción se entienda, el país podrá salir rápidamente de la actual coyuntura sin trastornos sociales graves. Si por el contrario, se insiste por el camino de correcciones técnicas graduales a una realidad que ya nadie maneja, el futuro es económico y políticamente impredecible".

Aseguró que la causa de esa crítica situación económica del país está en "el ejercicio abusivo y despiadado" del poder financiero que se concentra en un reducido grupo de personas y afirmó que las fuerzas armadas "parecen no haber advertido aún las causas del colapso".

Propuso como salida el restablecimiento de una autoridad central con capacidad para tomar decisiones y el reconocimiento de la quiebra "irreversible del sistema financiero en su conjunto", además de reactivar todo lo que pueda funcionar en el país, "sin emitir juicios de valor sobre si es bueno o es malo".

Igualmente propuso como medida para combatir la recesión, suspender todas las importaciones entre 30 y 60 días y una moratoria de tres meses para que las empresas al borde de la quiebra sigan funcionando.

Por otro lado, el diario *Clarín* afirma hoy que el gobierno militar sancionaría una ley que introduciría modificaciones en las restricciones impuestas hasta el presente a las actividades políticas.